

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. Juni 2017

Boppstraße: Existiert der Fahrradweg noch?

Seitdem Fahrradfahrer auf der Fahrbahn der Boppstraße fahren dürfen, gibt es zwar noch einen eingezeichneten Fahrradweg, dieser wird durch Schilder aber nicht mehr ausgewiesen.

- Wie ist die Benutzung der Boppstraße außerhalb der Fahrbahn für Radfahrer und Fußgänger geregelt?
- Was gedenkt die Verwaltung zu tun, um die Nutzer der Boppstraße über diese Regelung zu informieren?
- Hatte die Verwaltung nicht zeitweise dort einen Gehweg mit Zusatzzeichen 1022-10 "Radfahrer frei" ausgewiesen? Falls ja, warum wurden diese Zeichen abgebaut?

Mainz, 12.06.2017

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange